

1'263.401 VIAJEROS USARON LAS TERMINALES - EL DESTINO MÁS VISITADO: **BABAHOYO**

## NUEVO PUENTE PEATONAL MODERNO

Inició la construcción del nuevo puente peatonal que conectará las dos estaciones de la Terminal Terrestre Municipal Costa, ubicadas en ambos sentidos de la Av. Perimetral. Esta obra complementaria tiene un diseño moderno e inclusivo, que contempla dos ascensores para facilitar el desplazamiento de personas con movilidad reducida y de pasajeros en general. El gerente general de FTTG, Carlos Asanza, señaló que la Terminal Terrestre Costa ya tiene más del 50 % de avance.



## SEGUNDA EDICIÓN DE LA FERIA REVERDECER

La Terminal Terrestre Guayaquil fue el punto de encuentro para emprendedores y ciudadanos comprometidos con el cuidado del planeta, durante la segunda edición de la feria "Reverdecer", realizada en conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente. La iniciativa reunió a más de 18 emprendimientos enfocados en prácticas sostenibles. "Buscamos promover el consumo consciente y apoyar a quienes trabajan con principios de sostenibilidad", informó Carlos Asanza, gerente general de la FTTG.



## CIENTOS DE PREMIOS EN "VIBRA TERMINAL"

En una tarde de música, juegos y sorpresas, se llevó a cabo el festival "Vibra Terminal", que reunió a cientos de viajeros y visitantes frente al patio de comidas. La talentosa Nina Sarit conquistó al público con su estilo fresco y carismático, y la reconocida actriz Sofia Caiche tomó el escenario para animar los concursos y sortear decenas de premios de las marcas auspiciantes. El evento culminó con la entrega de un carrito emprendedor sorteado entre los asistentes, ya que el evento también busca promover la economía popular.



## MANTENIMIENTOS EN LA TERMINAL DE ENCOMIENDAS

La repavimentación de las vías de acceso a la Terminal de Carga y Encomiendas de Guayaquil se realizó con éxito, ofreciendo un trayecto más fluido y seguro para conductores y peatones, luego de los daños provocados por el invierno. Estas acciones complementan la creación de un nuevo carril de ingreso vehicular a la terminal de encomiendas. Con estas mejoras se busca optimizar la movilidad vehicular y peatonal, reducir tiempos de espera y fortalecer el servicio de transporte logístico en la ciudad, favoreciendo a más de 7.500 usuarios.



## EL DÍA DEL PADRE REUNIÓ A CIENTOS DE VISITANTES

Por el Día del Padre, la Terminal Terrestre Guayaquil se vistió de celebración con música en vivo. En esta fecha especial se rindió homenaje a los padres de familia, resaltando su esfuerzo y dedicación diaria. Familias enteras se reunieron para disfrutar de las presentaciones de los artistas urbanos Landa la Sensación y Rossana. El evento se consolidó como una experiencia diferente y llamativa para las familias que frecuentan la terminal terrestre.



## JUEGOS Y SORPRESAS POR EL DÍA DEL NIÑO

Por el Día del Niño, la Terminal Terrestre Guayaquil junto a McDonald's prepararon una gran celebración llena de alegría y diversión. Los niños y sus familias disfrutaron de un espectáculo estilo safari, juegos interactivos, caritas pintadas, un colorido photobooth y los personajes animados más queridos por el público. Durante el evento se entregaron cajitas felices, conos de helado, juguetes y, además, se sortearon dos fiestas de cumpleaños en McDonald's, valoradas en 250 dólares cada una.

